



令和5年度☆運動会



社会福祉法人 晋栄福祉会
認定こども園 城東ちどり保育園

9月30日、天候にも恵まれ無事に2歳児～5歳児の運動会を実施することができました。
感染症も落ち着き、人数制限をすることなく、子どもたちが普段取り組んでいる運動あそびの様子を見ていただくことができ、嬉しく思っています。



にじぐみ (2歳児)

ほしぐみ (3歳児)



かけっこ



運動あそび



かけっこ



ダンス



運動あそび



初めての運動会！
たくさんの人に注目されて緊張しましたが、かけっこでは最後まで、走り切りました。
運動あそびでは、くだものたろうが出てくると、嬉しさと驚きを隠すことができない子どもたち！お家の方と一緒に巧技台や鉄棒を頑張りました。最後には、くだものたろうがつくったトンネルを、くぐることができ喜んでいました。

昨年は、お家の方と一緒に参加していた運動会！
今年は、魚をテーマにし、海の世界を表現しました。運動あそびでは、鉄棒・平均台・マットに挑戦し、初めての大きな舞台で諦めずに最後まで取り組むことができました。ダンスでは、手首に装飾をつけ身体を使い、個性豊かなキレイな魚になりました！一人最後まで頑張る姿を披露することができました☆

そらぐみ（4歳児）



今年は跳び箱やフラッグ・パラバルーンを使った遊戯にも挑戦しました！初めて経験することにも興味をもち積極的に取り組みました。立ち位置などを子どもたち自身で把握して行動することは想像以上に難しく、苦戦する姿も見られました。友だちと気持ちを1つにして取り組み、最高の形で、披露することができました☆

ゆめぐみ（5歳児）



運動会では、友だちと気持ちを1つにする内容がほとんどでしたが、当日を迎えるまでの間には友だちとの気持ちのぶつかりあいがありました。取り組みを積み重ねるごとに友だちの意見にも耳を傾け、勝つため・気持ちを1つに方法などを考え、楽しく進めていくことができました。運動会を通して協力すること・諦めないことの大切さを実感し、みんなで心を1つにして最後まで一生懸命頑張りました。その姿を保育園生活最後の運動会で、披露することができました！